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Abbiamo iniziato a collaborare con Fondazione Mondo Digitale al 3 anno, nel 2021 fino ad 
oggi nel 2023. 

-Perché ho deciso di intraprendere questo percorso ,nuovamente?-

• Ho deciso di ripartecipare al progetto perché mi è stato molto utile. Mi ha arricchito con dati e 
informazioni, che già trattiamo tramite il nostro indirizzo; mi ha chiarito le idee per un futuro lavoro; 
mi ha fornito altre prospettive e speranze sulle realtà della vita; ma soprattutto mi ha creato 
fondamenta di saperi. 

-Ma cosa è Fondazione Mondo Digitale? Fattore J e Fondazione mondo
digitale sono la stessa cosa?-

• Fondazione Mondo Digitale è un’organizzazione non profit orientata alla conoscenza, nata come
Consorzio Gioventù Digitale nel 2001. Sono impegnati nella diffusione della cultura dell’innovazione
per una nuova economia della conoscenza, usano le tecnologie digitali come acceleratore sociale,
per alimentare la crescita, il benessere, la produttività e la competitività. Sono quasi 200 i progetti di
inclusione e innovazione sociale realizzati, finanziati anche con fondi europei. La sede operativa
principale è presso la Città Educativa di Roma, ma si trovano anche a Milano, Terni, L’Aquila, Palermo
e Catania.

• Fattore J è un progetto di Fondazione Mondo Digitale. È un progetto per sensibilizzare i giovani a una
corretta informazione scientifica, ad assumere comportamenti responsabili per la salute di tutti e a
confidare nei progressi della ricerca per una vita di qualità e un futuro in salute.



Con chi collabora Fattore J?
• Fattore J collabora con molte associazioni, pazienti, scuole, qualsiasi fonte di informazione e 

comunicazione che ha un vissuto e dati da regalare.

Cosa abbiamo fatto in questi 3 anni?
• Grazie a Fattore J, abbiamo conosciuto molti pazienti che avevano disagi, disabilità o problematiche 

molte volte sottovalutate o sconosciute dalla società. Abbiamo conosciuto associazioni come: 
Associazioni Italiana contro Leucemie, Linfomi e Mieloma (AIL), Associazione Ipertensione 
Polmonare Italiana Onlus (AIPI), Associazione per le Malattie Infiammatorie Croniche dell’Intestino 
(AMICI onlus),Associazione Nazionale Amici per la Pelle (ANAP onlus),Progetto Itaca ecc…

Perché al secondo anno di Fondazione Mondo Digitale ho voluto 
rivestire il ruolo di Ambassador? E cosa è?

• Ho voluto rivestire questo ruolo perché volevo essere la voce dei ragazzi, dei loro pensieri, idee, e 
soprattutto perché gli argomenti trattati e il fine dell’associazione sono a me molto cari.



Il 28 Aprile 2022 ho partecipato alla riunione a Roma, presso il liceo ‘Kant’. L’evento è stato 
un’occasione di confronto tra gli studenti e le associazioni. Ho conosciuto persone 
importanti nel mondo del lavoro e della sanità, medici, scienziati ecc persone fuori dalla mia 
portata ma che mi hanno fatto sentire alla loro pari. Il nucleo dell’evento eravamo noi 
ragazzi al fronte della scienza e della conoscenza che abbiamo di essa. Nei dati riscontrati si 
è notato che ce interesse nei ragazzi in questo ambito, e uno tra i vari motivi è perché noi 
siamo il futuro e il presente della generazione. La giornata è stata piena di interviste, 
dialoghi, confronti e informazioni. Sono stati evidenziati i disagi per la pandemia e che noi 
ragazzi siamo fan della scienza. Abbiamo parlato dell’autenticità delle news e su che base 
riconosciamo se è un’informazione è vera o fake.

Da Cassino a Roma fino a…



…a Milano

Il 30 Maggio 2022, tutti noi 20 Ambassador ci siamo 
incontrati al Palazzo Pirelli, per presentare il primo
Manifesto della Salute scritto dal basso in modalità 

collaborativa, ideato da noi grazie 
all’aiuto di Claudia Belella e dalle altre sue colleghe 
che ci hanno sorvegliato, indirizzato e incoraggiato.
Erano dieci i punti programmatici che abbiamo esposto
alle istituzioni, locali e nazionali, per promuovere e costruire un futuro di scienza che tenga conto 

delle esigenze delle nuove generazioni. Il Manifesto, è stato frutto di un lungo percorso formativo 
intrapreso da noi "ambasciatori”, con la piena espressione dei risultati raggiunti da Fattore J negli 
ultimi due anni. Il manifesto è stato apprezzato con i miglior complimenti.



Lo rifarei?

• Se ne avessi la possibilità si con molto piacere. Il progetto mi ha reso sicura di me stessa, 
consapevole delle mie capacità, mi ha fatto sentire parte di un futuro dove noi siamo artefici, non 
mi ha fatto sentire un’adolescente con dei sogni, ma una donna che ha voce in capitolo e che ha le 
competenze.

Perché qualcuno dovrebbe interessarsi o partecipare?

• Questa è una domanda che mi hanno fatto in varie interviste e la risposta è sempre la stessa, io 
credo nella scienza e nel nostro futuro, noi giovani siamo la società e dobbiamo trasformarla nella 
società che integrerà e che sarà informata, soprattutto senza distinzioni. Perché Fondazione 
Mondo Digitale è la fondazione che rispecchia i principi di noi ragazzi, un lavoro/passione , 
inclusivo su tutti gli aspetti e soprattutto collaborativo e alla pari.



Grazie dell’attenzione e soprattutto grazie alla professoressa Giovanna Russo che 
è stata la nostra funzione strumentale e fan, la ringrazio soprattutto 

dell’opportunità; ringrazio i professori Paliotta, Casale e Napolitano che hanno 
creduto sempre in noi e che ci hanno accompagnato e seguito in ogni 

attività…ringrazio infine la preside dell’opportunità. Grazie Fattore J e relatrici per 
aver creduto in noi in primis e grazie di far voce a una rivoluzionaria società.

Malaggese Laura


